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1. Begrüssung 
Um 19:30 Uhr eröffnet der Präsident, Hanspeter Schmid, die 57. ordentliche Generalversammlung.  
Speziell begrüsst werden die Ehrenmitglieder: 

- Brigitte Niederer 
- Stephan Schneider 
- Axel Lamparsky 

 
Folgende Mitglieder haben sich entschuldigt: 
 

- Marianne, Ninna und Juri Bertogg 
(nach Weihnachten ist überraschend Christian Bertogg, der Mann von Marianne verstorben, 
der LCD wünscht Familie Bertogg viel Kraft während dieser Zeit) 

- Roman Zuber 
- Jürg Schaufelberger 
- Fabienne Schmid 
- Sarah Schmid 
- Leni Brasse 
- Fabienne Imhof 

Dübendorf, 23. Januar 2023 
 
 

Protokoll der 57. Generalversammlung  
vom 20. Januar 2023, 19.30 Uhr  
im Clubhaus Eichstock in Dübendorf 
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- Lina Miglar 
- Tobias Miglar 
- Urs Leu 
- Ilja Osterwalder 
- Katrin Bojarski 

 
Die Traktanden wurden im Nagelschue Ausgabe Nr. 97 publiziert. 
 

 
2. Appell und Wahl der Stimmenzähler 

Es sind 19 stimmberechtigte Personen anwesend. Das absolute Mehr beträgt 10. Als Stimmenzähler 
wird Axel Lamparsky bestimmt. 

 
 

3. Abnahme des Protokolls der 56. ordentlichen Generalversammlung 
Das Protokoll wurde im Nagelschue Ausgabe Nr. 96 vom Juni 2022 veröffentlicht. Auf das Verlesen 
wird verzichtet. Es wird einstimmig angenommen und durch den Präsidenten verdankt. 
 
 

4. Jahresbericht des Präsidenten 
 

Auch die Anfangsmonate im 2022 waren immer noch von Corona geprägt. Glücklicherweise wurden 
Wettkämpfe aber dennoch ohne grosse Auflagen durchgeführt. So konnten wieder UBS Kids-Cup 
und andere Hallenwettkämpfe im Winter stattfinden, wobei es bei der U16 sogar zu einer Teilnahme 
am Schweizerfinal des UBS Kids-Cup reichte – herzliche Gratulation! 
 
Aufgrund der Corona-Situation im Januar 2022 hat sich der Vorstand für die Durchführung der 
Generalversammlung auf dem schriftlichen Wege entschieden, in der Hoffnung, diese im 2023 
wieder einmal in physischer Form durchführen zu können. Eine physische Durchführung der GV als 
LCD-Präsident habe ich bis jetzt noch nicht erlebt, somit ist das heute meine Première. 
 
Der erste Jahresanlass ist stets der GP von Dübendorf, welcher diesmal bei garstigem und kaltem 
Wetter erfolgreich wieder durchgeführt werden konnte. Das OK unternahm alles, um es den 
Helfer:innen, bei diesen fast winterlichen Wetterverhältnissen, so angenehm wie möglich zu machen 
und organisierten kurzerhand, dass die Festwirtschaft in der Halle betrieben werden konnte. Die 
Grilleure mussten in der klirrenden Kälte ausharren. Allen Organisatoren, Helfer:innen ein grosses 
Dankeschön. 
 
Im Mai durften die Athlet:innen erstmals im brandneuen Tenue mit dem neuen LCD-Logo auftreten. 
Unsere Beach-Flag an den Wettkämpfen kann von Weitem gesehen werden, das macht Freude. 
Von verschiedenen Seiten erhielten wir positive Rückmeldungen zu unserem schönen Wettkampf-
Dress. Vielen Dank an die Arbeitsgruppe für die gute Zusammenarbeit und den grossen Einsatz. Ein 
spezieller Dank gebührt Sandra Klaus, sie hat sich um sämtliche Bestellungen und 
Nachbestellungen gekümmert. Das war ein grosser Aufwand. 
 
Auch diesen Frühling hiess es ab ins Trainingslager. Die Athlet:innen ab der Altersstufe U16 und 
älter durften über die Osterferien nach Tenero ins Tessin reisen. Die Jüngeren trainierten eine 
Woche später im Trainingslager auf der Sportanlage Gries in Volketswil. An beiden Orten wurde hart 
und motiviert trainiert, damit ein guter Start in die Sommersaison gelang.  
 
Im Sommertraining 2022 musste auf die Sportanlage Gries in Volketswil ausgewichen werden, weil 
die 400-Meter Rundbahn auf dem Dürrbach saniert wurde. Wir können uns im 2023 auf eine tolle 
Anlage freuen, mit dem Ziel, zukünftig auf dem Dürrbach Wettkämpfe durchzuführen.  
 
Vor den Sommerferien hat der Schnellste Dübendorfer bei schönstem Sonnenschein stattgefunden. 
Dank der ausgezeichneten Arbeit des OK’s konnte auch dieses Jahr die Teilnehmerzahl ein weiteres 
Mal erhöht werden. Den vielen Kuchenbäcker:innen, allen Helfer:innen und dem OK ein grosses 
Hipp-Hipp-Hurra, das habt ihr super gemacht! 
 
Generell mussten wir feststellen, dass es immer schwieriger wird, Helfer:innen für die Durchführung 
von LCD-Anlässen zu finden. Der Vorstand versucht mit Anreizen, welche im Jahr 2023 umgesetzt 
werden sollen, diesem Trend entgegenzuwirken.  
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5. Jahresbericht technische Leitung 

 
2022 war aus meiner Sicht ein sehr intensives Jahr. Alle Wettkämpfe konnten wieder wie geplant 
stattfinden und auch der Trainingsbetrieb konnte immer gewährleistet werden.  

 
Trainingsbetrieb 
Im letzten und auch diesen Winter konnten und können wir wieder auf die grossartige Unterstützung 
der Laufcoaches zählen. Leider ist es im Moment «nur» noch Markus Disch. Nachwuchs ist herzlich 
willkommen. 
 
Zwischen Frühlings- und Sommerferien wurde unsere Anlage Dürrbach saniert. Im Gries in Volketswil 
fanden wir einen guten Ersatz. Über Ostern fand ein Trainingslager in Tenero statt für U16 und älter. 
Die restlichen Trainingsgruppen absolvierten ihr Trainingslager im Gries. Das Sommertraining im 
Gries verlief gut. Unsere Infrastruktur konnten wir teilweise mitnehmen und dort lagern, was sehr 
praktisch war.  
 
Seit den Herbstferien trainiert die U16+ einmal pro Woche im Sportort. Diesen Winter haben wir 
erstmals eine Indoor-Wurfanlage im Dürrbach und dank dem Lycee francais genügend Turnhallen. 
 
Bei den Trainerinnen und Trainern hatten wir leider bei den U14 den Abgang von Sandro Bieder und 
bei den U10/U12 den (teilweisen) Abgang von Sara Peter zu verzeichnen. Wir sind immer noch 

 
Nach schweisstreibenden Trainingsstunden und einigen Quali-Wettkämpfen standen die kantonalen-
, regionalen- und nationalen Grossanlässe vor der Tür. Sowohl an den kantonalen Meisterschaften 
als auch an den Regionenmeisterschaften konnten viele ausgezeichnete Resultate mit 
Podestplätzen erkämpft werden. Für die Schweizermeisterschaften ab U16 konnten sich wieder 7 
Athleten/innen qualifizieren, darauf sind wir stolz, bravo! 
 
Wie bereits in meinem letzten Jahresbericht angetönt, waren verschiedene Sitzungen mit der ZOA 
im 2022 geplant und durchgeführt worden, um die Zusammenarbeit zu intensivieren. Viele Ideen 
sind vorhanden, doch mit der Umsetzung hapert es noch ein wenig. Wir bleiben im 2023 dran und 
hoffen, dass durch eine Zusammenarbeit der ZOA im Trainingsbetrieb die Trainer der verschiedenen 
Vereine entlastet werden können. Nicht nur der LCD hat Trainermangel, auch beim LC Uster und 
LVZO sind Trainer:innen gesucht. 
 
Im November 2022 kam der Befreiungsschlag für das Sportzentrum Zürich auf dem Dürrbach, die 
letzte Hürde der Vollfinanzierung war geschafft und die Umsetzung konnte nun eingeläutet werden. 
Das heisst, dass dem LC Dübendorf nach der Fertigstellung des Sportzentrums ab 
Sommerferienende 2025 eine tolle Trainingshalle mit einem nagelschuhtauglichen Boden für das 
Wintertraining zur Verfügung stehen wird. Wir freuen uns alle riesig darauf und hoffen, dass auch 
Synergien zusammen mit Zürich-Athletics möglich sind und genutzt werden können. 
Damit die Werfer im Winter bessere Trainingsmöglichkeiten haben, wurde in der Scheune des 
Bauernhauses auf dem Dürrbach ein Winterwurfnetz und eine Kraft-Ecke installiert. Nun können die 
Disken und Kugeln auch im Winter fliegen. Wir freuen uns über diese weitere Trainingsmöglichkeit.   
 
Die Trainersuche gestaltete sich im 2022 nach wie vor sehr schwierig. Sporadisch können wir neu 
auf die Unterstützung des Kurzstreckenspezialisten Rolf Fongué zählen. Darüber sind wir sehr 
glücklich, sein erstes Training wurde als sehr bereichernd empfunden. Weiterhin gilt: Wer in seinem 
Umfeld potentiell interessierte Trainer:innen ausfindig machen kann, darf diese gerne an Pascal oder 
mich verweisen.  
 
Nun bleibt mir noch die schöne Aufgabe, allen Trainer:innen, Helfer:innen und dem Vorstand ein 
riesengrosses Dankeschön auszusprechen, welche den LCD jahrein, jahraus unterstützen und 
vorantreiben. Dazu zählen natürlich auch unsere jungen 14/18 Coaches, die das Trainerteam immer 
wieder tatkräftig unterstützen. Ebenfalls möchte ich mich beim Redaktions-Team des Nagelschues 
bedanken, wir schätzen eure Arbeit sehr.  
 
Die Weichen für ein hoffentlich erfolgreiches 2023 sind weitestgehend gestellt, ich freue mich auf 
eine weiterhin gute Zusammenarbeit mit euch allen – Hopp LCD! 
Euer Präsident, Hanspeter Schmid  
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dringend auf Trainerinnen und Trainer angewiesen. Die U16 haben wir im Moment auf U18 und U14 
aufgeteilt.  
 
Erfreulich ist, dass wir durch engagierte 1418-Coaches unterstützt werden. Speziell danken möchte 
ich Dina und Sabrina sowie Noemi und Leonie, die regelmässig das Training der U10/U12 unterstützt 
haben. 

 
Wettkämpfe 
Unsere beiden Dübendorfer Wettkämpfe konnten beide wieder stattfinden. Der GP im Schnee und der 
Schnellste Dübendorfer in glühender Sommerhitze. Unsere Athletinnen und Athleten, aber auch 
unzählige Helfer:innen vertraten die Farben des LCD mit Stolz. 
 
Über die vielen guten Resultate der Saison berichteten wir ausführlich im Nagelschue.  
 
Ich möchte mich bei allen Trainerinnen und Trainern und den 1418-Coaches herzlich bedanken für 
den grossartigen Einsatz im vergangenen Jahr! Mit viel Herzblut wurden Trainings geplant, geleitet 
und die Athletinnen und Athleten an Wettkämpfen betreut. 
 
Pascal Scattolin 
 
 

6. Bericht GP der Stadt Dübendorf 
 
42. Austragung GP Dübendorf  
Lieber Präsident, liebe Vorstandsmitglieder, liebe Ehrenmitglieder, liebe Vereinsfreunde und Eltern. 
Bereits zum achten Mal darf ich an dieser Stelle einen Jahresrückblick über den GP Dübi verlesen. 
In diesem Jahr wieder mit einem Lächeln auf den Lippen, konnte der Anlass nach zwei Absagen 
wieder durchgeführt werden. 
Das OK, leider schon sehr erfahren in der Improvisation, startete erst Ende Januar mit den 
Vorbereitungsarbeiten, als absehbar wurde, dass sich das Land nach dem Corona-Lockdown wieder 
öffnete. Innert zwei Monaten wurde der ganze Anlass organisiert, mit wenigen Abstrichen wie VIP-
Apero und Klassenwertung, die nicht durchgeführt wurden. Ansonsten sind wir stolz, nach zwei 
Jahren Dornröschenschlaf den Anlass wieder erfolgreich über die Bühne gebracht zu haben.  
Vom Wetterglück waren wir wahrlich nicht gesegnet. Kalte 0° und am Vormittag noch leichter 
Schneefall, welcher sich in einen Nieselregen verwandelte, lockte nicht gerade viele Spontanläufer 
nach Dübendorf. Auch sonst waren die Anmeldezahlen deutlich unter den Vorcoronajahren. 
Letztmals standen 1991 so wenige Läufer*innen am Start. 
Trotz den ungünstigen Voraussetzungen konnte dem LCD eine Gewinnausschüttung von CHF  
1'871.98 und ein Helferbeitrag von CHF 5'000.00 ausbezahlt werden. Die Rückstellungen des 
Vereins GP Dübendorf mussten nicht angetastet werden. 
Ich möchte mich für eure wertvolle Unterstützung bedanken, insbesondere bei meinen 
Vorstandskollegen Joelle, Axel, Maurus, Primi und Roland und allen Helfern aus dem LCD. 
Herzlichen Dank. 
Primi und ich möchten den Anlass in neue Hände übergeben und suchen motivierte Nachfolger. An 
der letzten Mitgliederversammlung des GP Dübendorf haben wir bekannt gegeben, dass wir 
spätestens nach der Austragung 2025 von unseren Ämtern zurücktreten. Packt die Chance und 
werdet Teil der GP Dübi History.  
Die Vorbereitungen für die 43igste Austragung laufen unaufgeregt. Wir sind momentan der der 
Helfer- und Sponsorensuche. Reserviert euch den 1. April 2023! 
 
19.01.23 / Verein GP der Stadt Dübendorf 
Herzlichst, 
Annemarie 
 
 

7. Abnahme der Jahresrechnung 2022 
Maurus erläutert die wesentlichen Punkte der Jahresrechnung 2022.  
Budgetiert war ein Verlust von 4'417 CHF, tatsächlich mussten wir per Ende Jahr einen Verlust von 
13'132.57 CHF ausweisen. Gründe dafür sind: 
 

- LCD Bekleidung ca. 10'000 CHF, Athlet:innen haben ca. 50% der Kosten übernommen, den 
Rest subventionierte der LCD, seit 2022 neuer Sponsor (Glattwerk) -> pro Jahr unterstützen 
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sie uns mit 4'000 CHF und das über 5 Jahre -> total 20'000 CHF -> ein Teil davon wird für 
die Subvention der LCD Bekleidung aufgewendet (16'000 CHF der Sponsorengelder treffen 
erst in den kommenden Jahren ein) 
 

- Miete Sportanlage Gries 6'000 CHF, dieser Betrag kann von der Stadt Dübendorf allenfalls 
zurückgefordert werden, der Entscheid ist noch ausstehend 

 
Revisor Stephan Schneider verliest den Revisorenbericht und empfiehlt die Rechnung zur Abnahme. 
Die Jahresrechnung wird einstimmig genehmigt. 
 

 
8. Decharge des Vorstandes 

 
Wird einstimmig erteilt. 
 
 

9. Festsetzung der Jahresbeiträge 2023 
 
Jahresbeitrag bis jetzt 150 CHF, mit diesem Betrag hat der LCD u.a. die Lizenz (50 CHF), Beiträge 
an zürich & swiss athletics (25 CHF) und das Startgeld für Regional-, Kantonal- und 
Schweizermeisterschaften (pro Start ca. 20 - 25 CHF) bezahlt -> Beitrag durch Jahresbeitrag an 
weitere Kosten gering 
 
Der Vorstand schlägt vor die Jahresbeiträge neu wie folgt festzusetzen: 
U10-U14  200 CHF 
U16-U23  250 CHF 
Aktive   300 CHF 
Breitensport/Senioren 150 CHF 
Passive    75 CHF 
 
Die Kosten für den Memberbeitrag (80 CHF) sowie die Lizenz (50 CHF) ist Sache des Athleten:in. 
Die Lizenz wird durch den Leichtathletik-Club Dübendorf bestellt und mit dem Mitgliederbeitrag 
weiterverrechnet. 
 
Die Startgelder für Kantonal-, Regionen- sowie Schweizermeisterschaften übernimmt der 
Leichtathletik-Club Dübendorf.  
Alle anderen Startgelder für Wettkämpfe gehen zu Lasten der Athleten:in. 
 
Die neuen Jahresbeiträge werden einstimmig angenommen. 
 
Helferreglement 
 
Gemäss Statuten §4, kann der Verein einen Helferbeitrag erheben. Die Höhe des Beitrages wird von 
der Generalversammlung bestimmt. 
 
Der Vorstand schlägt vor ein Helferreglement mit einem Helferbeitrag von 100 CHF einzuführen, um 
wieder einfacher Helfer zu finden. Das Reglement beinhaltet folgende Punkte: 

1. Geltungsbereich 

Das vorliegende Reglement wurde vom Vorstand erlassen und gilt als Ergänzung zu den 
Vereinsstatuten (§4). Das Helferreglement ist bis auf Widerruf oder Ersatz durch eine Neufassung 
gültig. 

2. Definition Helfereinsatz  

Als Helfereinsatz gilt mindestens ein Ganztageseinsatz (mind. sechs Einsatzstunden) an einem vom 
LC Dübendorf oder GP Dübendorf durchgeführten Anlass. Ebenso gelten Helfereinsätze an Anlässen, 
bei denen der LCD Kampfrichter*Innen und Helfer*Innen stellen muss. Die durchgeführten Anlässe 
werden im Rahmen des Jahresprogrammes an der Generalversammlung bekannt gegeben. 
Athleten*Innen U18 und älter müssen den Einsatz selbst leisten. Für die Kategorie U16 können die 
Jugendlichen selbst deren Eltern oder Vertreter die Einsätze leisten. Bei den Kategorien 
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U14/U12/U10 sind die Eltern oder deren Vertreter verpflichtet für ihr/e Kind/er die Helfereinsätze pro 
Jahr zu leisten. Zwei Halbtageseinsätze gelten als ein Ganztageseinsatz.  
  
Als Alternativen zum klassischen Helfereinsatz werden ebenfalls angerechnet:  

• Assistenz-Trainer*Innen-Einsätze gelten als Einsatz, wenn in einem Halbjahr mindestens fünf 
Trainings geleitet werden.  
• Als «ein Einsatz» gilt auch, wenn an einem Wettkampftag (also KEINE selbst durchgeführte 
LCD Veranstaltung) ein Elternteil vom Trainer für eine Gruppen-Betreuung explizit 
angefragt/aufgeboten wird.  

3. Generelles  

• Alle Mitglieder des LC Dübendorf (ausser Passiv- und Ehrenmitglieder sowie Breitensport/Senioren), 
gemäss Statuten (§5) müssen die Helfereinsätze unentgeltlich leisten. 

• Die Mitglieder bleiben jedoch verantwortlich für die Erfüllung der Minimalpflicht eines Helfereinsatzes 
pro Kalenderjahr, ansonsten verfällt das Helferdepot. 

• Durch seine Anmeldung für einen Helfereinsatz übernimmt das Mitglied auch gleichzeitig die 
Verantwortung dafür. Kann ein Helfereinsatz nicht geleistet werden, so ist das Mitglied selbst 
verantwortlich, adäquaten Ersatz zu suchen und so früh als möglich dem 
Wettkampfverantwortlichen zu melden.  
• Für Trainer und Vorstandsmitglieder gilt die Helferpflicht immer als erfüllt.  

4. Handhabung Helferdepots  

Das Helferdepot von CHF 100 wird gleich bei Eintritt oder zusammen mit dem ersten Mitgliederbeitrag 
in Rechnung gestellt. Das einbezahlte Depot wird vom Verein verwaltet und in der Bilanz als 
Verbindlichkeit ausgewiesen. Bei nicht Erfüllen der Helferpflicht verfällt das Helferdepot und wird im 
Folgejahr wieder neu verrechnet.  

5. Auflösung des Helferdepots  

Das Helferdepot wird erst bei Vereinsaustritt aufgelöst und dem jeweiligen Mitglied gutgeschrieben, 
sofern die minimale Pflicht an Helfereinsätzen erfüllt wurde.  

6. Abschlussbestimmungen  

Im Falle von Unklarheiten oder Streitigkeiten entscheidet der Vorstand definitiv und abschliessend.  
Der Verein ist weiterhin auf zusätzliche freiwillige Einsätze angewiesen. Für einen Helfereinsatz sind 
KEINE SPORTTECHNISCHEN Vorkenntnisse notwendig. Es findet am Einsatzort vom OK eine 
Einweisung statt. Auch Verwandte, Bekannte und Freunde sind als Helfer jederzeit gerne willkommen!  
 
Das Helferreglement wird mit der nächsten Jahresrechnung, zusammen mit einem Begleitschreiben 
an die Eltern, verschickt und ein Helferdepot eingefordert. In den Trainingsgruppen wird im 
Elternchat das neue Helferreglement ebenfalls noch einmal erwähnt. 

 
Helferreglement und Helferbeitrag werden einstimmig angenommen. 
 
 

10. Genehmigung des Budgets 2023 
 

- Mitgliederbeiträge höher, wegen höheren Jahresbeiträgen 
- Lizenzaufwand neu 0 
- LCD Bekleidung Aufwand 0 -> ab jetzt keine Subvention mehr durch LCD (hat nur die 

Erstausstattung im Jahr 2022 betroffen) 
 

Das Budget wird einstimmig angenommen. 
 
 



 

Seite 7 von 8 

11. Verabschiedung 
 
Katrin Bojarski tritt nach 2 Jahren Vorstandsarbeit zurück. Ihre Arbeit wird vom Präsidenten 
verdankt. 
 
 

12. Wahlen (LCD-Statuten §18) 
 

12.1. Beisitzer (J&S Coach) Juri Bertogg wird grossmehrheitlich gewählt 
12.2. Beisitzerin (Elternvertretung) Sandra Klaus wird einstimmig gewählt 
12.3. Kassier Maurus Eugster wird einstimmig gewählt 
12.4. Vizepräsident Rolf Fongué (neu) wird einstimmig gewählt 

Rolf war früher ein erfolgreicher Sprinter und hat auch im Ausland trainiert, er ist 
verheiratet und hat 2 Töchter (2 & 5 Jahre), jetzt als Trainer/Coach tätig und lebt in 
Dübendorf 

12.5. Präsident Hanspeter Schmid wird einstimmig gewählt 
 

1. Revisor Stephan Schneider 
2. Revisor Steven Knecht 
Ersatzrevisor Andreas Blöchlinger wird einstimmig gewählt. 

 
 

13. Anträge 
 
Es sind keine Anträge eingegangen. 
 
 

14. Saisonplanung 2023 
 
18./19. Februar SM Halle Aktive, St. Gallen 

 
25./26. Februar SM Halle Nachwuchs, Magglingen 

 
 5. März Cross-SM, St-Maurice 
 

1. April GP Dübendorf, Chreis (möglicher Helfereinsatz) 
 
1. April DV Swiss Athletics, Dübendorf (möglicher Helfereinsatz) 
 
13. Mai 1. Q-Wettkampf, Sihlhölzli Zürich und Brand Thalwil 
 
27. Mai 2. Q-Wettkampf, Sihlhölzli Zürich und Im Moos Affoltern am Albis 
 
3. Juni 3. Q-Wettkampf, Sihlhölzli Zürich und Tüfi Adliswil 
 
10. Juni 4. Q-Wettkampf, Sihlhölzli Zürich und Wisacher Regensdorf 
 
17. Juni Meeting Meilen, inkl. OZB-Staffel 
 
24./25. Juni Regionenmeisterschaften Ost, Winterthur 
 
25. Juni  Schnellster Dübendorfer, Eichstock (möglicher Helfereinsatz) 
 
1. Juli UBS-Kidscup, Regensdorf 
 
2. Juli OZB Staffelmeisterschaften, Allmend Meilen 
 
8. Juli Kantonalmeisterschaften, U12-U16, Sihlhölzli Zürich 
 
9. Juli Visana Sprint Kantonalfinal, Sihlhölzli Zürich 
 
29. / 30. Juli SM Aktive, Letzigrund Zürich 
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19. – 20. August OZB Champs 
 
19. – 27. August  WM, Budapest 
 
31. August  Weltklasse Zürich 
 
2. September UBS Kids Cup Final Zürich 

 
3. September SM Staffel, Widen AG 
 
9./10. September SM U16/U18, Frauenfeld 
 SM U20/U23, Lausanne 
 
17. September Schweizer Final, Visana Sprint, Fribourg 
 
23. September Schweizer Final Mille Gruyere, Regensdorf 
 
30.9./ 1. Oktober Kantonale Mehrkampfmeisterschaften, Uster 
 
 

15. Diverses 
 
Ein neues Leitbild und neue Leitsätze werden vorgestellt. 
Diese werden mit der Jahresrechnung an die Mitglieder verschickt. 
 
Danksagungen 
 
Ein grosser Dank geht an folgende Personen: 

- Brigitte Niederer und Marianne Bertogg für den Nagelschue 
- Juri und Ninna Bertogg für ihre Schiedsrichtereinsätze 

 
Der Präsident beendet die Generalversammlung um 21.20 Uhr. 
 
 
Für das Protokoll 
Barbara Imhof, LCD Aktuarin 


